



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

31/12/22

Sección:

Nación

Página:

A-8



EL UNIVERSAL

## Pide AMLO a Sheinbaum no dejar caso de periodista

**PEDRO VILLA Y CAÑA Y  
LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, que no se deje la investigación sobre el ataque armado en contra del periodista **Ciro Gómez Leyva** que ocurrió el pasado 16 de diciembre, pues se busca conocer qué sucedió.

En conferencia de prensa y frente a Sheinbaum Pardo, el Jefe del Ejecutivo federal afirmó que su gobierno no dejará sin atención este caso, y no sólo por tratarse de un periodista famoso, sino que su gobierno tiene una política de cero impunidad en contra de ataques a comunicadores.

“Aquí está la jefa de Gobierno y de manera respetuosa le pido que no se deje la investigación sobre lo sucedido con **Ciro Gómez Leyva**, porque yo quiero estar informando aquí, es un asunto muy importante. No lo podemos dejar. Nosotros no reprimimos a nadie y queremos saber qué sucedió”, indicó.

El Mandatario manifestó toda su confianza a la jefa de Gobierno y a la fiscal capitalina, **Ernestina Godoy**, para que resuelvan este caso. ●

**ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR**  
Presidente de México

“Nada más es para que no se piense que ya se quedó en el olvido y que va a haber impunidad. No”

## Autores de atentado a Gómez Leyva están ubicados: Sheinbaum

### Investigación.

López Obrador insta a la jefa de Gobierno a no soltar el tema de la agresión al periodista

CARLOS VEGA  
CIUDAD DE MÉXICO

La jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, aseguró que ya están ubicados los autores materiales de la agresión al periodista Ciro Gómez Leyva, de la cual resultó ileso el pasado 15 de diciembre.

Durante su participación en la conferencia del presidente Andrés Manuel López Obrador, detalló que se trabaja de manera conjunta con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Fiscalía General de Justicia para esclarecer el caso.

“Como ustedes saben, se tiene identificada una motocicleta y algunos vehículos, no solamente uno, sino vehículos que participaron en el evento. Se conoce que uno de éstos no solamente lo siguió ese día, sino en días anteriores. Hay ubicación de dónde está y de las personas, digamos

los autores materiales”, expresó la mandataria capitalina.

Por su parte, López Obrador instó a la mandataria a no soltar la investigación porque “es un asunto muy importante” y se debe dar a conocer cómo avanza, para que “no se piense que ya se quedó en el olvido y hay impunidad, no”.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana dio a conocer la localización y aseguramiento de uno de los vehículos involucrados en el atentado informó que fue entre la calle Sur 81 y la avenida Lorenzo Boturini, en la alcaldía Venustiano Carranza. El auto fue trasladado por elementos de la policía a un depósito ubicado en el Centro Histórico. —

#### ASÍ LO DIJO

“Es un asunto muy importante... no lo vamos a dejar en el olvido; que no se piense que hay impunidad”

**Andrés M. López Obrador**  
Presidente de México

## Piden a Sheinbaum seguir caso de ataque a periodista

ANTONIO BARANDA  
Y ROLANDO HERRERA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador pidió ayer a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, no dejar la investigación del ataque al periodista **Ciro Gómez Leyva** para saber qué sucedió en realidad.

Durante la mañana, ante la funcionaria, López Obrador aseguró que no dejarán sin atención el caso.

“Aquí está la Jefa de Gobierno y le pido que no se deje la investigación de lo sucedido con **Ciro Gómez Leyva**. Yo quiero estar informando aquí, me es muy importante, en su momento se informa, pero no debe haber ninguna sospecha. Nosotros no reprimimos a nadie y queremos saber qué sucedió y ya hemos dicho de que como son otros tiempos la gente nos ayuda, nos informa, y la verdad siempre termina sabiéndose”, urgió el Presidente en Palacio Nacional.

“Queremos saber ¿qué realmente sucedió? ¿Cómo van las investigaciones? No lo vamos a dejar sin atención. Y no sólo por tratarse de este asunto de un periodista famoso que atentaron contra él,

lo hacemos en todos los casos, tenemos una política de cero impunidad”.

En tanto, la Jefa de Gobierno reiteró que se tienen elementos de investigación relacionados con una motocicleta y automóviles que participaron en el hecho. Agregó que hay ya ubicación de un vehículo y personas, pero no quiso abundar en detalles.

“Se está trabajando, conjuntamente, en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad**, todas las imágenes dentro del C5 y la encargada, la Fiscalía de Justicia de la Ciudad. Se tiene identificada una motocicleta y algunos vehículos, no solamente uno, que participaron en el evento. Uno de los autos se conoce que no solamente lo siguió en días anteriores. Hay ubicación de ese vehículo y de personas”, indicó.

“¿Por qué no se ha dado información mas allá de esto y lo que se informó en su momento?, por las características del caso, por el establecimiento, de acuerdo a lo que dice la Fiscal que participa en la elaboración de la carpeta, y que todo quede, que no haya problemas en el momento de las detenciones, lo vamos a seguir informando”.



López Obrador urgió a aclarar el atentado contra **Ciro Gómez Leyva**, ocurrido el pasado 15 de diciembre.

Fecha:

31/12/22

Sección:

Página:

2, 4

## INFORMATIVA

**AVANZA INDAGATORIA.** Autoridades capitalinas encontraron abandonado en la colonia Lorenzo Boturini, el auto que se utilizó en el atentado contra el periodista **Ciro Gómez Leyva**; además, se dio a conocer que se tienen identificados diversos vehículos que habrían participado en los hechos. **pág. 4**



Foto/Especial

POLICÍAS trasladan la unidad asegurada a un depósito del Centro Histórico de la CDMX, ayer.

# Ubican auto usado en atentado contra **Ciro Gómez Leyva**

**UNIDAD** fue abandonada en alcaldía Venustiano Carranza; vehículo siguió al periodista días antes de la agresión, revela Sheinbaum

• Por Jorge Chaparro y Jorge Butrón

**LA SECRETARÍA** de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC-CDMX) informó que ayer fue localizado uno de los dos vehículos que presuntamente fueron utilizados en el atentado contra el periodista **Ciro Gómez Leyva**.

El vehículo fue abandonado en la calle Sur 81 de la colonia Lorenzo Boturini, de la alcaldía Venustiano Carranza y fue detectado gracias a las labores de investigación realizadas por policías de la SSC.

La unidad asegurada, un SEAT negro modelo 2009 con placas 834- WJX, fue trasladada por elementos de la policía hacia un depósito ubicado en el Centro Histórico. Las autoridades aclararon que el auto no cuenta con reporte de robo.

## EL TIP

**EL PERIODISTA** **Ciro Gómez Leyva** sufrió un atentado el 15 de diciembre, al sur de la Ciudad de México, del cual salió ileso ya que la camioneta en la que circulaba estaba blindada.

Previo a que se diera conocer el aseguramiento del auto, el Presidente **Andrés Manuel López Obrador** había encargado a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, que no descuidara la investigación sobre el atentado registrado la noche del jueves 15 de diciembre, al sur de la Ciudad de México.

"Aquí está la Jefa de Gobierno y de manera respetuosa le pido que no se deje la investigación sobre lo sucedido con **Ciro Gómez Leyva**, porque yo quiero estar informando aquí, es un asunto muy importante", le pidió el mandatario.

Advirtió que su administración tiene especial interés en aclarar el ataque contra **Gómez Leyva**, porque "no lo podemos dejar, porque ninguna sospecha. Nosotros no reprimimos a nadie y queremos saber qué sucedió. Y no sólo por tratarse de este asunto de un periodista famoso, que atentaron contra él, lo hacemos en todos los casos. Tenemos una política de cero impunidad y en el caso de los lamentables asesinatos a periodistas en casi todos hay responsables que están en la cárcel o que están fugados".

En respuesta, Sheinbaum, quien asistió invitada a la conferencia mañanera, dio a conocer que ya se tienen identificados diversos vehículos que pudieron haber participado en la agresión y que incluso lo estuvieron vigilando antes de llevar a cabo el atentado.

# 2

**Vehículos** presuntamente fueron utilizados en el ataque